



Landtagswahl in Sachsen-Anhalt – Wir fühlen die sich zur Wahl Stellenden auf den Zahn!

Am 13. März dieses Jahres stehen die Wahlen für den 7. Landtag in Sachsen-Anhalt an. Das wird wieder einmal eine schwere Entscheidung für die Bürgerinnen und Bürger – und so auch für uns Eisenbahnerinnen und Eisenbahner und unseren Familien – werden!

Fragen über Fragen stellen sich im Vorfeld der Wahl.

Welche Partei vertritt eigentlich meine Interessen und die Interessen der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner? Worin liegen für mich die Schwerpunkte bei der Wahl der Landespolitiker? Welche Themen sind mir wichtig? Fragen über Fragen, die wir gern beantwortet haben möchten!

Wir, die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft, also die zuständige Fachgewerkschaft für alle Berufsgruppen in allen Eisenbahnverkehrsunternehmen (EVU), wollen Euch dabei helfen, Antworten auf die eine oder andere Frage zu bekommen. Auch die sich bereits im Ruhestand befindlichen Eisenbahnerinnen und Eisenbahner, also unsere Seniorinnen und Senioren, wollen wir dabei nicht aus den Augen verlieren!

So haben wir jetzt alle sich zur Wahl stellenden Kandidatinnen und Kandidaten persönlich angeschrieben und sie gebeten, unsere Fragen zu verschiedenen Themen zu beantworten.

Mit diesem kleinen Wahlcheck wollen wir die sich zur Wahl Stellenden aller demokratischen Parteien persönlich

„auf den Zahn“ fühlen.

Die Fragen zum Wahlcheck haben wir bereits auf der EVG Homepage eingestellt. Auch ist hier eine Synopse des DGB zu finden, die die jeweiligen Parteiprogramme zu bestimmten Fragen analysiert.

Die Antworten auf unserem Wahlcheck werden wir dann ebenfalls ak-

tuell auf der Homepage veröffentlichen! So kann letztendlich jeder für sich entscheiden, welche Kandidatin, welcher Kandidat und welche Partei das Vertrauen unserer Eisenbahnerinnen und Eisenbahner als auch unserer Senioren verdient.

Hier findet Ihr alles Aktuelle zur Wahl:

http://www.veg-online.org/Vor_Ort/Sued-Ost.Aktuelles/tfolder_custom_view

